

12505/AB
vom 30.12.2022 zu 12912/J (XXVII. GP)
Bundesministerium sozialministerium.at
 Soziales, Gesundheit, Pflege
 und Konsumentenschutz

Johannes Rauch
 Bundesminister

Herrn
 Mag. Wolfgang Sobotka
 Präsident des Nationalrates
 Parlament
 1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.804.380

Wien, 20.12.2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 12912/J** der **Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch** betreffend **Pensionsauszahlungen nach Syrien** wie folgt:

Fragen 1 bis 12:

- *Wie viele Gesamtpensionen an syrische Staatsbürger wurden jeweils in den Jahren 2020/2021/2022 überwiesen?*
- *Wie hoch war der Gesamtbetrag für diese Gesamtpensionen an syrische Staatsbürger jeweils in den Jahren 2020/2021/2022?*
- *Wie viele Direktpensionen an syrische Staatsbürger wurden jeweils in den Jahren 2020/2021 /2022 überwiesen?*
- *Wie hoch war der Gesamtbetrag für diese Direktpensionen an syrische Staatsbürger jeweils in den Jahren 2020/2021/2022?*
- *Wie viele Hinterbliebenenpensionen an syrische Staatsbürger wurden jeweils in den Jahren 2020/2021/2022 überwiesen?*
- *Wie hoch war der Gesamtbetrag für diese Hinterbliebenenpensionen an syrische Staatsbürger jeweils in den Jahr 2020/2021/2022?*
- *Wie viele Gesamtpensionen an syrische Staatsbürger wurden jeweils in den Jahren 2020/2021/2022 nach Syrien überwiesen?*

- *Wie hoch war der Gesamtbetrag für diese Gesamtpensionen an syrische Staatsbürger, die nach Syrien überwiesen wurden, jeweils in den Jahren 2020/2021/2022?*
- *Wie viele Direktpensionen an syrische Staatsbürger wurden jeweils in den Jahren 2020/2021/2022 nach Syrien überwiesen?*
- *Wie hoch war der Gesamtbetrag für diese Direktpensionen an syrische Staatsbürger, die nach Syrien überwiesen wurden, in den Jahren 2020/2021/2022?*
- *Wie viele Hinterbliebenenpensionen an syrische Staatsbürger wurden jeweils in den Jahren 2020/2021/2022 nach Syrien überwiesen?*
- *Wie hoch war der Gesamtbetrag für diese Hinterbliebenenpensionen an syrische Staatsbürger, die nach Syrien überwiesen wurden, jeweils in den Jahren 2020/2021/2022?*

Da es sich um eine geringe Anzahl von Personen handelt, nehme ich aus datenschutzrechtlichen Gründen von der Beantwortung der einzelnen Fragen Abstand und führe lediglich die Gesamtzahl der Pensionen und den Gesamtbetrag aus. Im Jahr 2020 waren dies 30 Pensionen mit einem Gesamtbetrag von € 23.083 und im Jahr 2021 38 Pensionen mit einem Gesamtbetrag von € 30.511. Daten für 2022 sind noch nicht verfügbar.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Rauch

